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На земле

Закон и порядок

Актуально

В ходе земельной реформы, при
реорганизации колхозов и совхо-
зов в 90-е годы, в нашем районе
было передано в общую долевую
собственность более 40 тысяч гек-
таров пашни.
Граждане получили свидетель-

ства о праве собственности на зе-
мельные доли. Свидетельство под-
тверждает право гражданина на
земельную долю, но не делает его
собственником земельного участ-
ка. Дело в том, что границы зе-
мельных массивов, в которых нахо-
дятся земельные доли, не опреде-
лены в натуре и не прошли госу-
дарственный кадастровый учет, что
делает невозможным совершение
с земельными долями каких-либо
сделок. Их даже нельзя передавать
в аренду. Большая часть этих зе-
мель используется сельскохозяй-
ственными организациями неза-

От Владивостока
до Калининграда –
география службы
наших земляков
25 октября в РДК прошел

день призывника. На торже-
ственные проводы было при-
глашено 27 парней из Троиц-
кого, но пришло только семеро
будущих военнослужащих.
Для призывников играла

группа «Добрый вечер», звуча-
ли напутственные слова род-
ных и тех, кто уже отслужил в
армии.
Настоятель Свято-Троицкой

церкви о. Александр благосло-
вил ребят на службу, а Троиц-
кая сельская администрация
подготовила для них памятные
подарки.
Всего в этом году «под ру-

жье» встанут 50 парней из раз-
ных сел нашего района. Геогра-
фия их службы – от Владивос-
тока до Калининграда.

Новости

Первый съезд
работников
АПК Сибири
прошел 25 октября в Барнауле.
Особенно остро здесь обсуждал-
ся вопрос ценообразования
сельхозпродукции и ГСМ.
На съезде присутствовали

полпред Президента РФ в Си-
бирском федеральном округе
А.В. Квашнин, замминистра
сельского хозяйства А.П. Коз-
лов, делегации сибирских реги-
онов, представители науки и
работники аграрного комплек-
са. От нашего района на съезде
присутствовали глава района
М.И. Зань и начальник Управ-
ления по агропромышленному
комплексу Ю.М. Волченков.

Бесценные
400 граммов
122 человека пришли 26 ок-

тября в РДК на день донора.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

На этот раз среди желающих
сдать кровь было около 75 %
молодежи, в основном студен-
ты АГППК. Каждый из них в
этот день сдал по 400 граммов
крови.
Напомним, что по закону РФ

доноры получают два выход-
ных дня. Оплата за дачу крови
– 130 рублей. Но что значат эти
«поощрения» в сравнении с
ценой человеческой жизни?
Она, несомненно, бесценна, и
спасти ее порой может имен-
но донорская кровь. Потому и
она бесценна…...

Вашу землю арендует фермер.
На законном ли основании?

конно, так как земельные отноше-
ния не прошли государственную
регистрацию.
До сих пор такая ситуация устра-

ивала и собственников земельных
долей, и сельхозпроизводителей,
которые арендовали землю. Одна-
ко это не может продолжаться бес-
конечно. Во-первых, согласно На-
логовому кодексу РФ с 2006 года
собственники земельных долей
обязаны платить земельный налог,
даже если их земельные доли не
используются.
Во-вторых, согласно п. 5 ст. 13

ФЗ «Об обороте земель сельскохо-
зяйственного назначения» органы
власти субъектов РФ и муници-
пальных образований вправе обра-
щаться в суд по поводу возврата в
собственность субъекта РФ или
муниципального образования зе-
мельных долей, собственники ко-

торых не распорядились ими в те-
чение трех лет, то есть не внесли в
уставной капитал сельскохозяй-
ственной организации, не переда-
ли в доверительное управление, не
продали или не подарили, не выде-
лили долю в натуре для передачи в
аренду или для образования фер-
мерского либо личного подсобно-
го хозяйства.
В-третьих, уже истек срок, когда

нужно было привести в соответ-
ствие с нормами Гражданского ко-
декса РФ договоры аренды зе-

На тему дня

От редакции.
В районе более пяти тысяч человек имеют свидетельства о праве соб-

ственности на земельные доли. Но мало кто из них позаботился о том,
чтобы оформить земельный пай в собственность. По примерным подсче-
там, на это требуется более шести тысяч рублей. Для сельских жителей,
особенно пенсионеров, деньги немалые.… Однако чтобы распоряжаться зе-
мельной долей, права на нее все же необходимо оформить. А вот как это
сделать, О.Н. Линник расскажет в одном из ближайших номеров.

мельных долей, не зарегистриро-
ванные в Центре регистрации
прав.
Таким образом, чтобы не ли-

шиться своей земельной доли, не-
обходимо срочно оформить свои
права на землю в установленном
порядке. С вопросами можно об-
ращаться по т.22-3-62.

О. ЛИННИК,
ведущий специалист-эксперт

Территориального отдела
№13 Управления Роснедви-

жимости по Алтайскому краю.

Самый важный
документ получила восьмиклассница ТСШ № 2

Маша Куманькова

26 октября в районном
Доме культуры состоя-
лось торжественное
вручение паспортов 23
учащимся ТСШ № 2,
которые достигли
четырнадцатилетнего
возраста.
Документы юношам и
девушкам вручала
начальник миграцион-
ной службы Троицкого
района М.В. Часовая.
С таким значимым
событием в жизни
ребят поздравил
заместитель главы
администрации района
по социальным вопро-
сам В.М. Шаров.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

17 октября глава админист-
рации края Александр Карлин
подписал очень важное поста-
новление, которое бюджетни-
ки ждали с 1 сентября.
Документ №480 вышел в

свет под длинным названием
«О повышении с 1 сентября
2007 года тарифной ставки
(оклада) первого разряда Еди-
ной тарифной сетки по опла-
те труда работников краевых
государственных учреждений»,
сообщает краевая газета «Сво-
бодный курс». В ноябре все
бюджетники края получат зар-
плату за октябрь, увеличенную
на 15 процентов, и ту разницу,
которую недополучили в сен-
тябре.
Постановлением Александ-

ра Карлина рекомендовано
органам местного самоуправ-
ления произвести соответству-
ющие повышения зарплаты
работникам муниципальных
учреждений.
Администрация района про-

дублировала краевое поста-
новление, так что перерасчет
заработной платы за сентябрь
будет сделан для всех бюджет-
ников района. Размер тариф-
ной ставки первого разряда
теперь составляет 1404 рубля.
С 1 сентября 2007 года на

всей территории России на ос-
новании федерального закона
увеличился минимальный раз-
мер оплаты труда – с 1100 руб-
лей до 2300. Об этом также го-
ворится в документах краево-
го и районного уровня. Таким
образом, размер начисленной
месячной заработной платы не
должен быть менее чем 2300
рублей (для низших разрядов).

Зарплата
бюджетников
и МРОТ
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Официально

Рассмотрев в рамках Дней Алтайс-
кого края в Совете Федерации Феде-
рального Собрания Российской Феде-
рации, проведенных 17–19 сентября
2007 г., вопросы, связанные с социаль-
но-экономическим развитием Алтайс-
кого края, Совет Федерации Федераль-
ного Собрания Российской Федерации
отмечает, что эффективное использо-
вание имеющегося потенциала позво-
лит перейти к ускоренному социально-
экономическому развитию региона.
Этому способствуют решения о созда-
нии на территории Алтайского края
особой экономической зоны туристс-
ко-рекреационного типа, игорной зоны,
а также присвоение статуса наукогра-
да Российской Федерации городу  Бий-
ску.

Вместе с тем разрабатываемая в ре-
гионе стратегия социально-экономи-
ческого развития Алтайского края на
период до 2025 года не сможет стать
достаточно эффективной без соответ-
ствующей государственной поддержки.

В последнее время в Алтайском крае
резко возросла интенсивность транс-
портного движения в связи с развити-
ем туризма, увеличением торгового
оборота и повышением мобильности
населения. В результате увеличивает-
ся аварийность, разрушается дорожная
одежда городских улиц, не рассчитан-
ная на пропуск транзитного транспор-
та.

Буквально вчера исполнилось 55
лет со дня образования подразде-
ления вневедомственной охраны
России. В Троицком ОВД эту служ-
бу возглавляет подполковник мили-
ции Александр Иванович ЛОПАТ-
КО, который работает в органах
внутренних дел более тридцати лет.
Мы беседовали с ним накануне
юбилейной даты.
-С какими показателями вы

встречаете юбилей?
-Показатели «вытекают» из вы-

полнения наших основных задач –
не допустить проникновения на
объекты и выполнить план по до-
ходам. С этим наша служба справ-
ляется на «отлично». В текущем
году на объектах, которые мы ох-
раняем, не допущено ни одного ЧП.
Хотя в прошлые годы мы предот-
вращали по две-три попытки про-
никновения.
На сегодняшний день под нашей

Проникновение на объект
обернется неудачей.
Работники вневедомственной всегда начеку

Даты. Вневедомственной охране России – 55

Многие жители края внимательно следили за проведением Дней Ал-
тайского края в Совете Федерации и в целом за Днями культуры Алтая
в Москве. Одним из главных итогов стало принятие Постановления Со-

Существующие сложности в энерго-
снабжении края замедляют и усложня-
ют создание и развитие особой эко-
номической зоны туристско-рекреаци-
онного типа и игорной зоны, которые
потребуют строительства новых объек-
тов электроэнергетики.

Территория Алтайского края в 1949–
1962 годах оказалась в зоне влияния
ядерных испытаний на Семипалатинс-
ком полигоне. Научные исследования
по изучению состояния здоровья у по-
томков третьего поколения лиц, подвер-
гшихся радиационному воздействию
ядерных испытаний на Семипалатинс-
ком полигоне, выявили существенные
изменения со стороны иммунной сис-
темы, требующие проведения для этой
категории населения иммунореабили-
тационных мероприятий.

Исходя из вышесказанного, Совет
Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации постановляет:

1. Предложить Правительству Рос-
сийской Федерации:

·оказать государственную поддерж-
ку Алтайскому краю в развитии транс-
портной инфраструктуры в регионе;

·содействовать в развитии биофар-
мацевтического производства в Алтай-
ском крае;

·рассмотреть вопрос о включении в
федеральную целевую программу
«Преодоление последствий радиацион-
ных аварий на период до 2010 года»,

утвержденную Постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 29
августа 2001 года № 637, комплекса до-
полнительных мероприятий по обеспе-
чению социально-экономической реа-
билитации территорий и радиационной
защиты граждан, подвергшихся радиа-
ционному воздействию вследствие ис-
пытаний ядерного оружия на Семипа-
латинском полигоне;

·предусмотреть финансирование за
счет средств федерального бюджета
строительства в Алтайском крае бере-
гоукрепительных сооружений в целях
исключения чрезвычайных ситуаций в
период весеннего половодья;

· учесть при доработке генеральной
схемы размещения объектов электро-
энергетики на период до 2020 года
предложения органов государственной
власти Алтайского края;

·рекомендовать ОАО «Газпром» рас-
смотреть возможность финансирова-
ния строительства магистрального га-
зопровода в направлении западных и
юго-западных районов Алтайского края
в рамках инвестиционной программы
ОАО «Газпром»;

·проработать совместно с органами
государственной власти Алтайского
края вопрос об установлении понижа-
ющего коэффициента 0,5 к действую-
щим тарифам на перевозку продуктов
перемола зерна на расстояния, превы-
шающие 1500 километров;

Постановление Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации

«О государственной поддержке социально-экономического развития
Алтайского края»  от 19 сентября 2007 года №407-СФ

охраной находится 123 объекта. В
основном это коммерческие струк-
туры и бюджетные организации
райцентра. Практикуем установку
«тревожных» кнопок в магазинах,
на АЗС и в частных домах. Мы, к
сожалению, не можем взять под
охрану объекты в селах: группа за-
держания при срабатывании сиг-
нализации не сможет оперативно
прибыть на место. Но мы предла-
гаем всем желающим установить
автономную сигнализацию.
Помимо прочего, мы имеем пра-

во оказывать услуги по сопровож-
дению грузов, инкассированию,
физической охране.
-Обновляется ли материальная

база?
-В прошлом году мы получили

новый автомобиль, на днях долж-
ны получить еще один. Проведено
обновление радиостанций, присту-
паем к монтированию радиопуль-
тов, то есть охрана объектов будет
осуществляться без телефонной
линии, что значительно повысит их
сохранность и результативность
нашей работы.
Проблемы, конечно, есть, но го-

ворить о них в праздник не особо
хочется. Результаты нашей деятель-
ности в основном зависят от ко-
личества охраняемых объектов. Но,
как мы все видим, в районе про-
должается  сокращение организа-
ций или численности их коллек-
тивов (РКЦ, почта, Сбербанк и так
далее). А значит, снижается объем
нашей работы, что, в свою очередь,
влечет за собой сокращение штата
-Несколько слов о коллективе.
-Небольшой, дружный и рабо-

тоспособный. У большинства со-
трудников за плечами не один де-
сяток лет работы в охране. «Старо-
жилы»: С.С. Афанасьев, Ф.Н. Налив-
кин, Г.П. Шувалова. Они практичес-
ки стояли у истоков образования
вневедомственной охраны в Тро-
ицком. Приходят и молодые перс-
пективные ребята, такие, как Алек-

вета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации «О го-
сударственной поддержке социально-экономического развития Алтай-
ского края». Предлагаем его вашему вниманию.

·предусмотреть при разработке фе-
деральной целевой программы «Разви-
тие социально-экономического и этно-
культурного потенциала российских
немцев на 2008–2012 годы», концепция
которой утверждена распоряжением
Правительства Российской Федерации
от 29 августа 2007 года №1143-р, ме-
роприятия, направленные на обеспече-
ние улучшения условий проживания
российских немцев на территории Ал-
тайского края;

·рассмотреть возможность создания
международного центра пригранично-
го сотрудничества в Алтайском крае.

2. Поручить Комитету Совета Феде-
рации по аграрно-продовольственной
политике и рыбохозяйственному ком-
плексу изучить вопрос о поддержке аг-
ропромышленного комплекса и совер-
шенствовании механизмов регулирова-
ния земельных отношений и процессов
финансового оздоровления сельскохо-
зяйственных товаропроизводителей в
Алтайском крае и внести его на рас-
смотрение Совета Федерации Феде-
рального Собрания Российской Феде-
рации.

3. Настоящее постановление вступа-
ет в силу со дня его принятия.

Председатель
Совета Федерации
Федерального Собрания
Российской Федерации
С. МИРОНОВ.

ВЫБОР:
 НСУ или ЕДВ.

ИТОГИ
Федеральный закон от

22.08.2004 года №122-ФЗ пре-
дусматривает государственную
социальную помощь, оказывае-
мую в виде предоставления
гражданам набора социальных
услуг («соцпакет»): инвалидам
войны, ветеранам боевых дей-
ствий, а также в случае их смер-
ти или гибели –  членам их се-
мей; блокадникам, инвалидам,
детям-инвалидам, «чернобыль-
цам», «семипалатинцам» и при-
равненным к ним категориям.

В НАБОР СОЦИАЛЬНЫХ УС-
ЛУГ («соцпакет») стоимостью
513 рублей включаются:

1. Обеспечение необходи-
мыми лекарствами по рецеп-
там врача или фельдшера, пре-
доставление путевки на сана-
торно-курортное лечение при
наличии медицинских показа-
ний. Стоимость этой части «па-
кета» составляет 456 руб.

2. Бесплатный проезд на
пригородном железнодорожном
транспорте, а также на между-
городном транспорте к месту
лечения и обратно. Стоимость
этой части составляет 57 руб.

Статьей 154 закона установ-
лена ежемесячная денежная
выплата без стоимости «соцпа-
кета». Отказ от «соцпакета» или
его части на 2008 год можно
было оформить до 1 октября
2007 года в Управлении ПФР по
месту жительства.

Если такого заявления до 1 ок-
тября текущего года от гражда-
нина не поступило, следова-
тельно, гражданин изъявил же-
лание ежемесячную денежную
выплату получать и дальше без
стоимости «соцпакета». Он и в
2008 году будет получать бес-
платные лекарства на любую
сумму, выписанные врачом,
пользоваться  путевкой на сана-
торно-курортное лечение, если
есть показания для ее получе-
ния, бесплатным проездом на
пригородном железнодорожном
транспорте независимо от час-
тоты поездок и стоимости про-
езда.

В Троицком районе граждан,
получающих ЕДВ, 3389 человек,
из них на 2008 год 2053 челове-
ка отказались от набора соци-
альных услуг,  в том числе от
медицинской части – один чело-
век, от транспортной части – 295
человек, от всего «соцпакета» –
1757 человек.

В 2006 году на 2007 год 1817
человек отказались от набора
социальных услуг,  в том числе
от медицинской части – девять
человек, от транспортной части
– 354 человека, от всего «соц-
пакета» – 1454 человека.

О праве на бесплатный про-
езд на пригородном железно-
дорожном транспорте

С 1 января 2008 года феде-
ральные льготники, имеющие
право на бесплатный проезд в
пригородных поездах, могут по-
лучить билет, предъявив в кас-
су вокзала три документа:

•  документ, удостоверяющий
личность;

•  документ, подтверждающий
право на льготы;

• справку Управления, под-
тверждающую право на бес-
платный проезд на пригородном
железнодорожном    транспор-
те, установленного образца.

Гражданам, получающим еже-
месячные денежные выплаты по
почте, справки выдаются почта-
льонами с 15 октября 2007 года
по 31 декабря 2007 года.

В случае неполучения или
утери справки ее можно будет
получить в течение 2008 г. в Уп-
равлении ПФР по месту получе-
ния ежемесячной денежной
выплаты.

Наши консультации

Дежурная пульта управления
вневедомственной охраны
Галина Петровна ШУВАЛОВА
работает в подразделении 28
лет. Юбилей службы совпал с
ее собственным – ей тоже
исполнилось 55 лет.
Заступив на дежурство,
Галина Петровна принимает
как минимум 70 телефонных
звонков о сдаче разных
объектов под охрану.

сей Щербатов, Алексей Катурцев и
Алексей Коровин.
В честь праздника награжден

знаком «Отличник милиции» пра-
порщик В.М. Медведев. Не забы-
ваем мы и ветеранов: В.С. Яркова,
С.В. Кирилина, В.П. Комарова, В.И.

Михайлова, Н.П. Беспалову.
От всей души поздравляю всех

сотрудников и ветеранов с юбиле-
ем! Желаю успехов в работе, семей-
ного тепла, достатка и крепкого
здоровья.

Беседовал Игорь ШЛЫКОВ.

23 февраля этого года группа задержания, в состав которой
входит Владимир Михайлович МЕДВЕДЕВ (на снимке слева),
выехала на ночное патрулирование. На одном из объектов
патруль заметил подозрительных лиц, которых задержали. При
осмотре у нарушителей порядка были обнаружены наркотичес-
кие вещества. Еще в одно из своих дежурств Владимир Михай-
лович изъял у правонарушителей огнестрельное оружие.
В паре с Медведевым работает старший группы задержания
ПЦО Евгений Николаевич ГОРБУНОВ. Стаж его работы в мили-
ции – около 13 лет.                       Фото Владимира КОНЮХОВА.
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Производство: проблемы, опыт, результат

Вход в лес
свободный
и бесплатный
В селе Заводское Петровский

лесхоз и воинская часть всегда
были основными работодателя-
ми. Сейчас лесхоз находится в
стадии ликвидации, а леса пере-
даны в аренду.
Подробнее об этом мы попро-

сили рассказать директора Пет-
ровского лесхоза С.А. ЮЩЕН-
КО.
-Сергей Анатольевич, в каком

положении сейчас лесхоз, что из-
менилось в связи с реформой?
-Леса на территории Перво-

майского, Косихинского и Тро-
ицкого районов, принадлежав-
шие Петровскому лесхозу, пере-
даны в аренду барнаульскому
ООО «Альфа», за исключением
девяти тысяч гектаров в Коси-
хинском районе, на которые
тоже есть претенденты.
На базе лесхоза будет создано

Троицкое лесничество, в кото-
рое войдет территория Троиц-
кого и Косихинского сельских
лесхозов, общая площадь кото-
рых – 203996 гектаров. До реор-
ганизации площадь Петровско-
го лесхоза составляла 122632
гектара.
Лесничеству предстоит конт-

ролировать действия арендато-
ра и других лиц в лесу. На всей
этой обширной территории бу-
дут работать одиннадцать инс-
пекторов.
Вся техника лесхоза, предназ-

наченная для тушения пожаров
и лесовосстановления, передана
арендатору в безвозмездное
пользование. Аренда техники для
лесозаготовки будет оплачивать-
ся, деньги пойдут в краевой бюд-
жет. Оставшаяся техника будет
продана.
-Не станет ли арендатор огра-

ничивать доступ в лес жителей
сел, о чем многие беспокоятся,
и возможно ли будет приобрести
дрова, как раньше в лесхозе?
-Согласно краевому закону

арендатор обязан продать насе-
лению необходимое количество
дров, причем по утверждаемой в
крае цене, в расчет которой вхо-
дит арендная плата за один ку-
бометр леса.
Доступ в лес остается бесплат-

ным и свободным, за исключе-
нием пожароопасного периода
или в особо охраняемые зоны.

Лесхоз ликвидируется,
но люди не остались без работы

и Контошинское. Новый владе-
лец устанавливает на лесных до-
рогах указатели направления к
селам и в лесные вырубки, оби-
хаживает зоны отдыха в лесу и
даже муравейникам уделяет вни-
мание. Их огораживают, чтобы
человек или лесной зверь нена-
роком не повредил их.
Главный лесничий лесоаренда-

тора, кандидат биологических
наук Татьяна Алексеевна КАРА-
СЕВА каждый день ездит на ра-
боту в Заводское из Барнаула.
До этого она преподавала на ка-
федре дендрологии и селекции
древесных растений в АГАУ.

-До науки, после окончания
Уральского лесотехнического
университета, я работала в лес-
хозах и прошла путь от лесни-
чего до главного лесничего. По-
этому, когда позвали вернуться
из науки в производство, я не то
что пошла, а, можно сказать, по-
бежала, - говорит Татьяна Алек-
сеевна. - В этом году весной мы
стали в первую очередь зани-
маться лесовосстановлением, на
96 гектарах высадили саженцы
сосны. Осенью, проводя инвен-
таризацию, определили, что при-
живаемость составила по лесни-
чествам от 94 до 96% при пла-
новой 85%.
Коллектив лесничеств мы со-

кратили. Вместо десяти остави-
ли по два-три лесника, в круп-
ных лесничествах – максимум
по четыре. Но теперь лесники за-
нимаются тем, чем они должны
заниматься – охраной и уходом
за лесом. Некоторые лесничества
обеспечены легковым автотран-
спортом для доставки людей на
работу. В лесу на заготовке дре-
весины работает новая техника:
четыре трактора МТЗ-82.

Присутствуют
многие,
работают
не все
Переработкой леса по догово-

ру с ООО «Альфа» занимается
ООО «Система», расположивше-
еся на площадях лесхоза и ООО
«Мансардстройсервис».
Управляющий «Системы» Вла-

димир Алексеевич ИВОЙЛОВ
поделился планами на будущее:

-Основной цех сейчас рекон-
струируется, здесь будет разме-
щаться шесть пилорам, выпуска-
ющих 108 кубометров в смену и
2000 – в месяц. Три пилорамы
уже привезли, но еще не смон-
тировали. Производство в цехе
будет полностью автоматизиро-
ванным, и травмоопасность све-
дется к минимуму.
Вся производственная терри-

тория будет огорожена. Это не-
обходимая мера, так как с тер-
ритории крадут все подряд. Был
случай, когда на воровстве пой-
мали пятилетнего мальчишку.
Он тащил трак килограммов в
двадцать, который весил, навер-
ное, больше него самого. Оста-
новили, спросили: «Куда не-

сешь?». А он отвечает: «Сдам
металл, мне за это шоколадку да-
дут». Жаль, что ребенку прихо-
дится так жить…...
В наши планы по строитель-

ству на будущий год входит воз-
ведение для нужд предприятия
котельной, столовой,  гостиницы
для вахтовых работников.
-Какая именно переработка

древесины будет осуществлять-
ся в Заводском и реализуете ли
готовую продукцию в районе?
-Лес будет перерабатываться в

Заводском и Озеро-Петровском
на стройматериалы. Планируем
восстановить железнодорожный
тупик. В Озеро-Петровском в
следующем году начнем рекон-
струировать производство, запа-
сы леса позволяют, но, правда,
численность населения в селе
небольшая, возможно, придется
возить туда рабочих на вахту.
Вообще мы планируем свои-

ми силами перерабатывать лес
в объеме 45 тысяч кубометров в
год. Если не хватит существую-
щих мощностей, будем их уве-
личивать, а значит, и количество
рабочих мест станет больше.
На некоторых автомобилях

установлены датчики слежения,
с помощью которых можно с
точностью до метра определить,
где в данный момент находится
машина. Установим в селе АЗС
для предприятия, а также для
жителей близлежащих сел.
Пытаемся решить проблему с

сотовой связью.
Что касается реализации го-

товой продукции в районе, пла-
нируем это на будущий год.
-А как обстоят дела с заготов-

кой дров для населения?
-Отходы переработки древеси-

ны мы отпускаем бесплатно. Ле-
сом-кругляком не торгуем, толь-
ко если он не пригоден для пе-
реработки, и отпускаем его по
себестоимости. Для приобрете-
ния дров надо обращаться к нам,
деляны для лесозаготовки выпи-
сывать не будем.
-В районной газете ООО «Си-

стема» дает объявление о том,
что требуются работники. Есть
проблема с комплектованием
кадров?
-На работе присутствуют мно-

гие, но не все хотят работать. Из
80 жителей села, пришедших на
наше предприятие, остались
только 42. Причины – нежела-
ние работать или пьянство. Ко-
нечно, это не характеризует с хо-
рошей стороны ни нас, ни этих
людей. Их – потому, что не смог-
ли нормально работать, а нас –
потому, что не смогли перевос-
питать и привить культуру тру-
да. Но, думаю, они еще вернутся
на предприятие.
-Планируете ли поддерживать

социальную сферу села?
-Мы уже этим занимаемся. На

будущую зиму берем на себя об-
служивание одной трети сельс-
ких улиц, которые обычно не чи-
стятся. Помогаем финансово в
проведении сельских меропри-
ятий. На нашей базе хотим пре-
доставить школьникам возмож-
ность обучаться и проходить
практику по деревообработке,
слесарному  и автоделу.

Андрей ТИМОХИН.

Инженер лесного хозяйства Любовь Ивановна ВОРОНЦОВА,
главный лесничий Татьяна Алексеевна КАРАСЕВА (в центре) и
инженер по охране и защите леса Вячеслав Григорьевич КОМА-
РОВ инспектируют лесничества не только с целью контроля, но
и чтобы помочь лесникам на местах в решении вопросов благо-
устройства, защиты и восстановления леса.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

А пока здесь полным ходом идет реконструкция цеха по обра-
ботке древесины.

Управляющий ООО «Система» Владимир Алексеевич ИВОЙЛОВ
считает, что запланированные перемены помогут увеличить в
Заводском количество рабочих мест.

Каждый
муравейник
на счету
Кроме лесников государствен-

ных, у арендатора есть свои лес-
ники, и они уже работают. Их
обязанности: наблюдение и уход
за лесом, его охрана. Арендован-
ный лес разбит на пять лесни-
честв: Загайновское, Озеро-Пет-
ровское, Заводское, Петровское
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Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

В одном из предыдущих номеров
нашей газеты к читателям обрати-
лась лидер молодежного движения
«Победа» Ольга Фокина. Она при-
гласила всех желающих поучаство-
вать 19 октября в акции «Чистое
село».
АКЦИЯ СОСТОЯЛАСЬ. Как со-

общила Ольга, пришли студенты
АГППК, учащиеся троицких школ,
педагоги ДЮЦ – всего около 40
человек. Молодежь, вооружившись
метлами, граблями и лопатами,
взялась наводить порядок в пар-
ке за Домом культуры. Троицкая
сельская администрация предос-

Прих
одит

е
к нам

Магазин«Удачный»

за юбками
и брюками

«НОВАЯ» парикмахерская.
ВСЕ ВИДЫ УСЛУГ.

ТД «Центральный», 2-й этаж.
Т. 8-913-271-25-45,
т. 8-961-992-80-38.

П Р О Д А Ю :
-СРОЧНО дом. Комсомольская,75,
т.21-8-39 (после 17.00).
-дом. Т.т.22-3-49, 8-961-993-97-40.
-полдома в 2-кварт.доме. С. Тро-
ицкое, Киевская,38-1, т.т.37-3-32, 8-
913-227-54-09.
-дом в двух уровнях. Советс-
кая,110, т.21-9-43.
-срочно газифицированную квар-
тиру 80 кв.м (телефон, вода, хоз-
постр.), холодильник 2-камерный
б/у, мебель-стенку. Д.т.27-1-52.
-ВАЗ-2106 недорого. Т.т.21-8-89,
8-906-946-52-47.
-«Ниссан-АД» 2001 г.в., б/п, п/су-
пер, «серебристый». Т.8-906-944-
11-26.
-ВАЗ-2106 86 г.в., 25 тыс.руб. Т.8-
923-657-19-15, Алтайская.13.
-ВАЗ-2110 97 г.в. ХТС. Т.8-913-
251-07-12.
-комбайн. Т.34-3-73.
-трактор ДТ-75. Т.25-1-55.
-свинину на заказ, вес до 80 кг,
цена 100 руб./кг. Т.27-0-23.
-свинину (забой по договоренно-
сти). Т.27-1-51.
-свинину (забой по договоренно-
сти). Октябрьская,11-2, т.22-7-51.
-куртку муж. кож. 54 р-ра с мехо-
вым утеплителем дешево или ме-
няю на мясо. Т.22-5-43.
-дойную козу. Гагарина,16-1.
-бычка 7 мес. Т.33-3-26.

МЕНЯЮ М-41 2 на мот оцикл
«Урал». Т.8-913-095-79-94.

ПРИОБРЕТЕМ жилье в с. Завод-
ское. Т.35-5-43.

ЕСТЬ РАБОТА!
Троицкой ЦРБ требуется элект-
рик.
ООО «Система» (с. Заводское, ул.
Вокзальная,3) требуются автосле-
сари, трактористы МТЗ-82, ДТ-75,
Т-150, Т-170, разнорабочие в цех
лесопиления, операторы ленточ-
ных пилорам, машинисты козлово-
го крана, газоэлектросварщики.
Заработная плата от 5000 руб.
Полный соцпакет. Вахтовый метод.
С предоставлением жилья, рас-
сматриваются варианты помощи в
приобретении жилья для постоян-
ного места жительства в с. Завод-
ском. Т.т.35-5-43, 35-4-97, 35-
4-34.

Поздравляем с юбилеем
любимого мужа, отца, дедушку

Сергея Леонидовича ЧУБАРОВА!
Каждый человек неповторим,
Каждый уникален из живущих.
Никого с тобой мы не сравним,
Ты из самых-самых дорогущих!

Жена, дети, внуки.

Поздравляю с 70-летним юбилеем
дорогого мужа

Алексея Григорьевича
БОРОВСКИХ!

Тебе желаю в день рожденья,
Мой самый лучший человек,
Чтобы прекрасные мгновенья
Слились в один счастливый век!
Пусть неизменная удача
Не разлучается с тобой!
С любовью искренней, горячей,
Я поздравляю, мой родной!

Жена.

Поздравляем с юбилеем
нашего дорогого

Алексея Григорьевича
БОРОВСКИХ!

Храни тебя Бог от житейских невзгод,
От тяжких болезней,

душевных тревог.
Пусть будет много безоблачных дней,
Согретых любовью родных и друзей.

Жена, дети, внуки.

Сушка и реставрация подушек за 5 минут!
ИЗГОТОВЛЕНИЕ, ПРОДАЖА ПУХОВЫХ ОДЕЯЛ
и МАТРАЦЕВ. Импортный тик. Добротно. Доставка.
Принимаем на комиссию, продаем бытовую технику,
антиквариат. Т.8-913-212-55-16. Магазин «МАЛЯРКА».

Части постоянной боевой готов-
ности Сибирского военного округа
сейчас укомплектовываются специ-
алистами-профессионалами. Следо-
вательно, на военные комиссариа-
ты округа, в том числе и Троицкий,
возложены конкретные задачи: про-
водить целенаправленную работу по
способствованию укомплектования
частей постоянной боевой готовно-
сти СибВО контрактниками.
Что делается для этого и каковы

особенности службы по контракту,
рассказывает нашим читателям во-
енный комиссар района А.В. СЕР-
ГЕЕВ:
-Выполнять задачу набора по

контракту очень важно. Что мы для
этого делаем? В военном комисса-
риате есть база данных потенциаль-
ных контрактников, с наиболее под-
готовленными из них мы и прово-
дим работу: встречаемся (для этого
выезжаем в села), беседуем, отвеча-
ем на вопросы и предлагаем слу-
жить по контракту.
С начала этого года из 2200 муж-

чин в возрасте до 30 лет, прошед-
ших срочную службу в армии, при-
знаны годными для службы по кон-
тракту 298. Они вполне могли бы
принять такое решение.
Да, не каждый может стать кон-

трактником, ведь учитываются не
только состояние здоровья, профес-
сиональная подготовка, но и мо-
рально-деловые качества.
В общении с кандидатами (в воз-

расте до 35 лет) объясняем преиму-
щества службы по контракту. Кон-
кретизирую: неплохое денежное
довольствие, социальные гарантии
(бесплатные медобеспечение, обу-
чение, проезд к месту отпуска для
военнослужащего и членов его се-
мьи, льготные путевки для лечения
и отдыха и т.д.). Что касается де-

ЗаДУМА-
ешься тут...

Свалится же такая напасть на
натруженные плечи простого на-
рода – выборы депутатов в Гос-
думу. Непростая это задача, по-
тому что тоже надо думать.

А о чем может думать простой
работяга? Конечно, о работе, об
улучшении жизни… Политика –
лес темный.

Кто знает, какие интриги пле-
тутся там, между партиями. А
их… - я даже не считаю, сколь-
ко. Кажется, много. И все они,
как ни почитаешь в их предвы-
борных агитационных газетах,
друг на друга катят бочку.

Вот если бы с каждым из из-
бираемых кандидатов поработать
вместе, как говорится, пуд соли
съесть… Ну,  там,  на тракторе в
полях пыль поглотать, померз-
нуть в холодных гаражах или на
животноводстве, в навозе пово-
зиться, ввиду изношенности
жизнеобеспечения почти всей
производственной деятельности,
тогда и познали бы все его чело-
веческие качества и на что он
способен будет. Вот тогда мож-
но с полной уверенностью голо-
совать за него.

Ан нет! Опять же, есть малень-
кий нюансик. Как говорится, хо-
чешь узнать человека – дай ему
власть. И не исключено, что этот
человек «испортится»: «Да на
хрена мне эта деревня с ее про-
блемами? Нас и так хорошо кор-
мят!..».

Вот я и задумался:  чем люди
руководствуются, отдавая свой
голос? Конкретной идеологией,
с пониманием дела всего проис-
ходящего? Интуицией? Или про-
стыми человеческими эмоциями,
напущенными предвыборной
агитацией? Как я заметил, у всех
партий идеология почти одина-
ковая – построить хорошую
жизнь. А создать людям эмоции
тоже все мастера. Остается инту-
иция, да и она не всегда помога-
ет. Так что за кого я буду голосо-
вать – не знаю, а пока просто на-
писал стихотворение.
Прошел сентябрь, прошел.

В богатстве, в злате
Родная сторона.

Природы милость.
Краса берез

в озерно-синем
взгляде...…

Ничего за жизнь не изменилось.
Что-то отдалилось,

что-то ближе...…
Дунул ветер,

бросил листья грубо.
Нет, не вижу счастья я, не вижу –
Люди ценят деньги выше друга.
Но тебя люблю, мой край, жалея,
В горьких мыслях дум

по-деревенски:
Если глупость разум одолеет –
Вложусь язвой

к дополнению пенсии.
Срок пройдет –

и вот мы все на равных:
На всех одна судьба –

природы «милость».
Жизнь проста,

приземиста,
а в главном –

Ничего за жизнь не изменилось.

нежного довольствия, оно выплачи-
вается регулярно, периодически
увеличивается, и размер его выше,
чем, например, средний заработок
по району и краю. Зарплата у рядо-
вого – минимум 10 тысяч, а у ко-
мандира отделения, замкомвзвода –
от 14 тысяч. Конечно, служба в ар-
мии не лишена трудностей, но для
настоящих мужчин они вполне пре-
одолимы.
Наша главная задача – набор в

войска СибВО. Но если человек
желает служить за пределами Си-
бирского военного округа, - пожа-
луйста.
За 2007 год четырнадцать жите-

лей района направлены в войско-
вые части по контракту, из них в
частях СибВО служат двое: Кон-
стантин Юрьевич Кашперов, Вла-
димир Иванович Грошев.
Первый контракт заключается не

менее чем на три года. Испытатель-
ный срок – три месяца, после это-
го, если служба идет нормально, се-

Николай РЕШЕТНИКОВ.
С. Песьянка.

Служба по контракту Поздравляем!

ИЩУ РАБОТУ:
в/о, знание ПК (Word, Exсel, ра-
бота с веб-редактором, HTML
и др.). Т.8-960-939-20-50.

мья военнослужащего переезжает к
нему. При этом контейнер с бага-
жом до 20 тонн – без оплаты.
Решается жилищная проблема

военнослужащих, государство в со-
ответствии с программой выделяет
большие средства на строительство
жилья. В том же городе Борзя пост-
роили несколько домов для кон-
трактников. То, что Президент Рос-
сии обещает сделать для военных,
выполняется. Говорю это не для
красного словца – так оно и есть.
Юрга, Алейск, Борзя, Кяхта. В ча-

стях, которые дислоцируются в этих
населенных пунктах, служат наши
земляки. В дальнейшем мы будем
публиковать в газете отзывы коман-
диров воинских частей, где прохо-
дят службу наши земляки, и выдер-
жки из писем контрактников о во-
енной службе. Ну, а желающих боль-
ше узнать о службе по контракту
ждем в военном комиссариате.

Подготовила
Елена ГИМАДЕЕВА.

Настоящие мужчины
трудности
преодолеют

Благоустройство наших сел

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Выражаем глубокую благодар-

ность всем соседям, знакомым,
друзьям за оказанную помощь в по-
хоронах нашего дорогого, любимо-
го, безвременно ушедшего из жиз-
ни Подойма Николая Кондратье-
вича.

Жена, дети, внуки.

В парке стало чисто!
тавила транспорт для вывозки
мусора, а в следующем году, вес-
ной, пообещала вырубить лишний
кустарник и установить скамейки.
-Мы здесь часто тусуемся, по-

этому решили навести порядок, -
говорит лидер молодежного движе-
ния. – Мы попросили работников
ДК организовать музыкальное со-
провождение, чтобы веселей рабо-
талось, а после – молодежную дис-
котеку. Но работники культуры
нас не поддержали.
После уборки парка все участ-

ники акции были поощрены слад-
кими призами. Мы весело пили

чай, обсуждали проблемы молоде-
жи. Один из студентов АГППК
сказал: «Про молодежь говорят,
что она может только гулять и
мусорить. Но мы можем и рабо-
тать!».
По словам заместителя директо-

ра РДК Л.Г. Ельчиной, у коллек-
тива Дома культуры были причи-
ны, не позволившие поддержать
хорошее дело:
-Музыкальное сопровождение

мы не организовали по техничес-
ким причинам. Дискотека для мо-
лодежи в пятницу не состоялась,
потому что пришло всего 15 че-
ловек. Зато всех участников акции
мы пригласили на субботнюю мо-
лодежную дискотеку.

Наталья ТРОФИМОВА.

В преддверии выборов

ОТДАМ КОШЕК. Т.27-0-45.
ОТДАМ КОТЯТ. Т.21-2-92.

О федеральной программе по перево-
ду Вооруженных сил РФ на контракт-
ную основу россияне узнали в конце

90-х годов, а уже в 2001 году эта
программа активно заработала. В

чем ее суть, понятно любому гражда-
нину: именно военнослужащие-

контрактники должны определять
боевую готовность частей, то есть

основная цель и задача программы –
профессиональная армия.




